

Tohá entregó equipamiento a Carabineros y destacó baja de un 70% en ataques violentos

AGENDA SEGURIDAD. Son dos aeronaves no tripuladas y 10 camionetas doble cabina, con tracción 4x4 y protección anti balística. La CChC de Temuco le pidió no sacar las medidas del Estado de Excepción y ella reiteró que declaraciones del delegado Abdala fueron “una confusión”.

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

La ministra del Interior, Carolina Tohá, entregó ayer en Ercilla un millonario equipamiento de seguridad a Carabineros, destacando la reducción del 70% de los ataques violentos en la zona y dando por superada la polémica que instaló el delegado presidencial respecto de diálogo con la CAM.

Al respecto Tohá reiteró que “el mismo delegado aclaró ese punto, así que no se requiere ninguna aclaración al respecto, creo que fue una confusión como se interpretó sus dichos”, sostuvo en el marco de su visita a la Región.

EQUIPAMIENTO

La ministra Tohá comenzó su gira por la Región en la Segunda Comisaría C.O.P. Pailahueque de Fuerzas Especiales, en Ercilla, donde entregó a Carabineros un millonario equipamiento de seguridad.

Se trata de dos aeronaves compactas no tripuladas, modelo Camcopter s-100, adquiridas a la empresa austriaca Schiebel Aircraft GmbH por \$6 mil 800 millones de pesos, con fondos del Ministerio del Interior, además de 10 camionetas doble cabina, con trac-

“Este año estamos teniendo más de 40% de reducción en los ataques violentos respecto al año pasado (...) y los ataques violentos han bajado más de un 70%”.

Carolina Tohá,
 ministra del Interior

ción 4x4 y protección anti balística. Estos vehículos serán destinados a las comunas de Curacautín, Collipulli, Lautaro, Carahue, Padre Las Casas, Pitrufquén y Temuco.

En este hito destacó las potencialidades de autonomía de las aeronaves respecto del operador y la capacidad de sus cámaras para detectar el movimientos de las personas. “Su utilidad va a significar presencia, vigilancia, tiempos de respuesta más efectivos ante acciones que ameritan desplegarlos con los equipos terrestres, detección de incendios, identificación de personas extraviadas o de vehículos. En definitiva, es un servicio muy potente para la seguridad”, dijo la ministra Tohá.



EN ERCILLA LA MINISTRA TOHÁ HIZO ENTREGA A CARABINEROS DE LAS DOS AERONAVES Y LOS 10 VEHÍCULOS.



LA CChC DE TEMUCO LE ENTREGÓ A LA MINISTRA CAROLINA TOHÁ UN PROTOCOLO PARA QUE LAS CONSTRUCTORAS TRABAJEN CON COMUNIDADES Y LE PIDIERON COLABORACIÓN PARA QUE SEA UNA POLÍTICA PÚBLICA.

Asimismo agregó que “estas aeronaves permiten la transmisión simultánea de video a una estación de control y proporcionan almacenamiento y procesamiento de las imágenes”.

En este contexto, Tohá enfatizó que detrás de este equipamiento “lo que se quiere traer es paz”, argumentando que “este año estamos teniendo más de un 40% de reducción en los ataques violentos respecto al año pasado” y que en este Gobierno “los ataques violentos han bajado en más de un 70%, un cambio gigantesco en la vida de las personas”.

En este sentido planteó que el desafío consiste “en lograr que este cambio se vuelva permanente, se afiance y se profundice”, añadió la secretaria de Estado.

Tohá se tomó unos minutos para asistir a la CChC en Temuco, en donde recibió el nuevo protocolo para que las constructoras trabajen con comunidades mapuches, trabajo que valoró como otra herramienta de paz. En la oportunidad el presidente saliente, Luis Felipe Braithwaite, le pidió mantener el Estado de Excepción: “no nos saquen las medidas tan rápido porque las necesitamos”. 